

Welcome to kemitnetwork!

The following terms of use apply.

§1 Scope of application

1. The following terms of use govern the use of “kemitnetwork” (hereinafter: “Platform”) by registered users (hereinafter: “Users”) via the Internet, mobile services, apps, other domains or communication channels. These Terms of Use of KEMITNETWORK, acting under “kemitnetwork” (hereinafter “Platform”), apply to all contracts for the conclusion of a membership that a consumer or entrepreneur (hereinafter “User”) concludes with the Platform Operator with regard to the services presented by the User in his Internet Platform. The inclusion of the user’s own terms and conditions is hereby objected to, unless otherwise agreed.
2. These Terms of Use shall apply mutatis mutandis to contracts for the delivery of vouchers, unless expressly stipulated otherwise.
3. These Terms of Use shall apply mutatis mutandis to contracts for the delivery of tickets, unless expressly stipulated otherwise. These Terms of Use only regulate the sale of tickets for certain events specified in the Seller’s item description and not the execution of these events. For the execution of the events, the statutory provisions in the relationship between the customer and the organizer and, if necessary, deviating conditions of the organizer apply exclusively. If the seller is not also the organizer, he is not liable for the proper execution of the event, for which the respective organizer is solely responsible.
4. A user within the meaning of these Terms of Use is any natural person who concludes a legal transaction for purposes that can predominantly be attributed neither to their commercial nor their independent professional activity. An entrepreneur within the meaning of these GTC is a natural or legal person or a partnership with legal capacity who, when concluding a legal transaction, acts in the exercise of his commercial or independent professional activity.
5. Depending on the product description of the platform operator, the subject of the contract can be both the purchase of membership of the platform and the receipt of social voluntary participations by way of permanent participation via credits. In the case of the membership contract, the platform operator undertakes to deliver the contractually owed subsidy sum to the user for the duration of the agreed contract term under the contractually owed conditions.

§2 Registration and registration, user account

1. Access to some paid services of the platform requires the creation of an account. Membership is established by our confirmation of your registration.
2. Any natural person over the age of 18 who wishes to be buried in his or her country of origin or in his or her chosen country may become a member. Younger ones can be registered by relatives.
3. Membership is only valid if a valid residence in Europe can be proven. Applicants from other countries may be considered on a case-by-case basis after verification.
4. When registering, the user is obliged to provide truthful information. All data, especially names and addresses, should always be kept up-to-date in the member account. The password can be changed at any time.
5. Each member is obliged to name at least 1 and up to 3 contact persons in a ranking. The contact persons and the ranking can be adjusted at any time by the member via the Kemitnetwork platform. The organisation of the return shall be carried out in cooperation with the contact persons mentioned.
6. Multiple registrations under different user IDs are prohibited. If the membership has been terminated or prohibited, a new registration under other names is prohibited.
7. The membership is personal and your access data may only be used by you. If the user becomes aware of the misuse of his access data, he must inform the platform immediately. In the event of misuse, the platform is entitled to block access immediately. The user is liable for any misuse for which he is responsible.
8. The Platform reserves the right to withhold services or block member accounts. In particular, this applies in the event that applicable law, contractual agreements or guidelines of the platform have been violated.

§3 Obligations of membership

1. The basis for the amount of membership fees for the calendar year will be determined and determined in accordance with the platform's existing policy.
2. The full membership fee must be paid no later than two weeks after the first registration. Admission fees are due at the same time.
3. For the following calendar years of membership, the full annual membership fee must be paid by 31 March of the year concerned.
4. Each member of the platform has the obligation to grant the platform an automated payment of the membership fee. This can be a direct debit authorization, PayPal standing order or similar.
5. Open contributions will be reminded two weeks after the due date. Two weeks after the first reminder, a second reminder will be charged with reminder costs (postage costs in addition to the default interest running from the first reminder and to be calculated in accordance with § 288 BGB). The services of the platform are also subject to a fee. After default of

a contribution year as well as the accrued benefits, the exclusion procedure from the platform can be initiated while retaining the obligation to pay.

6. After the death of a member (after the end of the waiting period), the platform can organize an action if necessary to financially support the repatriation or funeral. In the case of special participation for individual similar events, each member is obliged to pay the minimum amount set by the platform. However, participation in collection campaigns for deceased members during the waiting period is voluntary.

§4 Term and termination

Membership runs indefinitely. It can be terminated by the user at any time within the framework of the notice period at the end of the year. The notice period is 3 months to the end of each calendar year.

§5 Use of the platform

1. When using the platform, you undertake to comply with the applicable legal regulations. This applies, for example to the protection of the personal rights of other users or the copyright to photos.
2. Access to some services of the platform is subject to a fee. We do not guarantee or warrant any information on the Platform, other users' content, or any particular availability or functionality of the Platform.
3. We do not check user content stored on the platform in advance. However, we reserve the right to block or delete both users and their content at any time. We would do this in particular if we become aware of a violation of applicable law, our netiquette or our post and comment policies in a content. We expressly reserve the right to delete and / or block for other reasons. These reasons are at our discretion. We are not obliged to inform users of these reasons.
4. You remain the owner of your content (e.g., of photos, comments or contributions published on the platform). If there is a property right to your content (e.g., a copyright in a photo or text), you grant us the right to use the content for the operation of the platform. This right of use is not exclusive and is unlimited in time and space. If necessary for this, the platform may also transfer or sublicense the right of use.
5. Only we retain or acquire the exclusive and unlimited rights to the structure and functionalities of the platform as well as its designations (e.g., for groups, events) and the databases of the platform upon further development.

§6 Intellectual Property

© 2021–2022 Kemitnetwork.

The Kemitnetwork brand, the logo and the associated service marks are the property of Kemitnetwork UG (haftungsbeschränkt). All other service marks and trade names used on this website are the property of third parties.

The use, copying or reproduction of the Kemitnetwork trademarks or logos contained on this website is prohibited without the prior written consent of Kemitnetwork UG (haftungsbeschränkt).

§7 Changes to the Terms of Use

1. With your consent or if your consent is deemed to have been given in accordance with these provisions, we may adapt the terms of use agreed with you (e.g., in the event of the introduction of new functions).
2. If the platform changes the terms of use, we will inform you at least six weeks before the proposed effective date in so-called written form (e.g., by e-mail). If you do not object within six weeks of receipt of this notification in text form, your consent to the change will be deemed to have been given and the changes will take effect at the announced time. We draw your attention to this consequence in particular in the notification of change.
3. If any provision in this Terms of Use is invalid, incorrect or for any reason unenforceable, that provision shall be deemed severable and shall not affect the validity and enforceability of the remaining provisions.
4. The invalidity of a provision does not affect the validity of the other provisions of the contract. Should this case occur, the provision shall be replaced by another legally permissible provision that corresponds to the meaning and purpose of the invalid provision.

§8 Links to other websites and platforms

1. For links that are not operated by the platform and are located on its website, we have no way to control the content of this website, as it is completely independent of us.
2. For this reason, we assume no responsibility for the content of these websites and the consequences of their use by visitors to them. Accessing all websites accessible via links is at your own risk. There is no separate notice when users leave the website. However, we ask you to draw our attention immediately to illegal and dubious contents of the linked website.
3. Other websites may have a link (so-called link or embedding) to the websites of the platform. Such linking requires our prior consent.

§9 Data protection

The platform is subject to German and European data protection law. Information on the collection, processing and use of personal data can be found in our data protection declaration on our website under Data Protection (GDPR).

For a successful verification, we only need proof of your first and last name as well as your full address with identity card or passport or with equivalent official photo ID.

§10 No waiver

If you violate these Terms of Use and we do not take action against them, we will continue to be entitled to exercise our rights on any other occasion in which you violate these Terms of Use.

§11 Alternative dispute participation in accordance with the Consumer Dispute Participation Act

It should be noted that the Platform is not willing and not obliged to participate in dispute resolution proceedings before a consumer arbitration board.

§12 Applicable law

German law applies.

PS: For the need for translation, the English version is thus available. The German version remains the reference.

Willkommen bei kemitnetwork!

Es gilt die nachfolgenden Nutzungsbedingungen.

§1 Geltungsbereich

1. Die nachfolgenden Nutzungsbedingungen regeln die Nutzung von "kemitnetwork" (nachfolgend: "Plattform") durch registrierte Nutzer (nachfolgend: "Nutzer") über das Internet, mobile Dienste, Apps, andere Domains oder Kommunikationswege. Diese Nutzungsbedingungen der KEMITNETWORK, handelnd unter "kemitnetwork" (nachfolgend "Plattform"), gelten für alle Verträge über die Abschließung einer Mitgliedschaft, die ein Verbraucher oder Unternehmer (nachfolgend „Nutzer“) mit dem Plattformbetreiber hinsichtlich der vom Nutzer in seiner Internetplattform dargestellten Dienste abschließt. Hiermit wird der Einbeziehung von eigenen Bedingungen des Nutzers widersprochen, es sei denn, es ist etwas anderes vereinbart.
2. Für Verträge über die Lieferung von Gutscheinen gelten diese Nutzungsbedingungen entsprechend, sofern insoweit nicht ausdrücklich etwas Abweichendes geregelt ist.
3. Für Verträge über die Lieferung von Tickets gelten diese Nutzungsbedingungen entsprechend, sofern insoweit nicht ausdrücklich etwas Abweichendes geregelt ist. Dabei regeln diese Nutzungsbedingungen lediglich den Verkauf von Tickets für bestimmte, in der Artikelbeschreibung des Verkäufers näher bezeichnete Veranstaltungen und nicht die Durchführung dieser Veranstaltungen. Für die Durchführung der Veranstaltungen gelten ausschließlich die gesetzlichen Bestimmungen im Verhältnis zwischen dem Kunden und dem Veranstalter sowie ggf. hiervon abweichende Bedingungen des Veranstalters. Sofern der Verkäufer nicht zugleich auch Veranstalter ist, haftet er nicht für die ordnungsgemäße Durchführung der Veranstaltung, für die ausschließlich der jeweilige Veranstalter verantwortlich ist.
4. Nutzer im Sinne dieser Nutzungsbedingungen ist jede natürliche Person, die ein Rechtsgeschäft zu Zwecken abschließt, die überwiegend weder ihrer gewerblichen noch ihrer selbständigen beruflichen Tätigkeit zugerechnet werden können. Unternehmer im Sinne dieser AGB ist eine natürliche oder juristische Person oder eine rechtsfähige Personengesellschaft, die bei Abschluss eines Rechtsgeschäfts in Ausübung ihrer gewerblichen oder selbständigen beruflichen Tätigkeit handelt.
5. Gegenstand des Vertrages kann – je nach Produktbeschreibung des Plattformbetreibers – sowohl der Bezug von Mitgliedschaft der Plattform als auch der Bezug von sozialen freiwilligen Beteiligungen im Wege einer dauerhaften Teilnahme über Credits sein. Beim Mitgliedschaftsvertrag verpflichtet sich der Die Plattformbetreiber, dem/die Nutzer/in die

vertraglich geschuldete Zuschusssumme während der Dauer der vereinbarten Vertragslaufzeit unter den vertraglich geschuldeten Bedingungen zu liefern.

§2 Anmeldung und Registrierung, Benutzerkonto

1. Der Zugang zu einigen kostenpflichtigen Diensten der Plattform setzt die Erstellung eines Kontos voraus. Die Mitgliedschaft kommt durch unsere Bestätigung Ihrer Registrierung zustande.
2. Jede natürliche Person über 18 Jahre, die in seinem Herkunftsland bzw. in seinem Wahlland beigesetzt werden will, kann Mitglied werden. Jüngere können von Angehörigen registriert werden.
3. Die Mitgliedschaft gilt nur dann, wenn ein gültiger Wohnsitz in Europa nachgewiesen werden kann. Antragsteller aus anderen Ländern können im Einzelfall nach Überprüfung berücksichtigt werden.
4. Bei der Registrierung ist der Nutzer verpflichtet, wahrheitsgemäße Angaben zu machen. Alle Daten, vor allem Namen und Anschriften, sollen im Mitgliedskonto stets aktuell gehalten werden. Das Passwort kann jederzeit geändert werden.
5. Jedes Mitglied ist verpflichtet mindestens 1 und bis zu 3 Kontaktpersonen in einer Rangfolge zu nennen. Die Kontaktpersonen und die Rangfolge können jederzeit vom Mitglied über die Plattform Kemitnetwork angepasst werden. Die Organisation der Rückführung wird in Zusammenarbeit mit den genannten Kontaktpersonen.
6. Mehrfache Anmeldungen unter verschiedenen Mitgliedsnamen sind untersagt. Wurde die Mitgliedschaft gekündigt oder verboten, ist eine erneute Anmeldung auch unter anderen Namen untersagt.
7. Die Mitgliedschaft ist persönlich und Ihre Zugangsdaten dürfen nur Sie selbst verwenden. Erlangt der Nutzer Kenntnis vom Missbrauch seiner Zugangsdaten, so hat er die Plattform hiervon unverzüglich zu unterrichten. Bei Missbrauch ist die Plattform berechtigt, den Zugang sofort zu sperren. Der Nutzer haftet für einen von ihm zu vertretenden Missbrauch.
8. Die Plattform behält sich das Recht vor, Dienste vorzuenthalten oder Mitgliedskonten zu sperren. Insbesondere gilt dies für den Fall, dass gegen anwendbares Recht, vertragliche Vereinbarungen oder Richtlinien der Plattform verstoßen wurde.

§3 Verpflichtungen der Mitgliedschaft

1. Die Grundlage der Höhe der Mitgliedsbeiträge für das Kalenderjahr wird nach der bestehenden Richtlinie der Plattform ermittelt und festgelegt.
2. Der vollständige Mitgliedsbeitrag ist spätestens zwei Wochen nach der ersten Anmeldung zu entrichten. Hierbei sind gleichzeitig Aufnahmegebühren fällig.

3. Für die folgenden Kalenderjahre der Mitgliedschaft ist der vollständige jährliche Mitgliedsbeitrag bis zum 31. März des betroffenen Jahres zu entrichten.
4. Jedes Mitglied der Plattform hat die Pflicht, der Plattform eine automatisierte Begleichungsmöglichkeit des Mitgliedsbeitrags zu erteilen. Dies kann eine Einzugsermächtigung, Paypal-Dauerauftrag oder vergleichbares sein.
5. Offene Beiträge werden zwei Wochen nach der Fälligkeit angemahnt. Zwei Wochen nach der ersten Mahnung wird eine zweite Mahnung mit Mahnkosten (Portokosten nebst der ab der ersten Mahnung laufenden und gemäß § 288 BGB zu berechnenden Verzugszinsen) belegt. Auch die Leistungen der Plattform werden gebührenpflichtig gestellt. Nach Säumigkeit von einem Beitragsjahr sowie der angefallenen Leistungen kann das Ausschlussverfahren aus der Plattform unter der Beibehaltung der Zahlungspflicht eingeleitet werden.
6. Nach dem Tod eines Mitglieds (nach Ablauf der Karenzzeit), kann die Plattform bei Bedarf eine Aktion organisieren, um die Rückführung bzw. Beerdigung finanziell zu unterstützen. Hierbei ist jedes Mitglied im Fall der Sonderbeteiligung für einzelne ähnliche Anlässe dazu verpflichtet, den von der Plattform festgelegten Mindestbetrag zu entrichten. Eine Beteiligung an Sammelaktionen für verstorbene Mitglieder während der Wartezeit ist jedoch freiwillig.

§4 Laufzeit und Kündigung

Die Mitgliedschaft läuft auf unbestimmte Zeit. Sie kann von dem Nutzer jederzeit ordentlich im Rahmen der Kündigungsfrist zum Jahresende gekündigt werden. Die Kündigungsfrist beträgt 3 Monaten zum Ende jedes Kalenderjahres.

§5 Nutzung der Plattform

1. Bei der Nutzung der Plattform verpflichten Sie sich, die geltenden gesetzlichen Vorschriften zu beachten. Das betrifft z.B. den Schutz der Persönlichkeitsrechte anderer Nutzer oder das Urheberrecht an Fotos.
2. Der Zugang zu einigen Diensten der Plattform sind kostenpflichtig. Wir übernehmen keine Garantie oder Gewähr für Informationen auf die Plattform, für Inhalte anderer Nutzer oder für eine bestimmte Verfügbarkeit oder Funktionalität der Plattform.
3. Wir kontrollieren auf der Plattform gespeicherte Inhalte von Nutzern nicht vorab. Wir behalten uns aber vor, sowohl Nutzer als auch ihre Inhalte jederzeit zu sperren oder zu löschen. Dies würden wir insbesondere tun, wenn wir Kenntnis von einem Verstoß gegen geltendes Recht, gegen unsere Netiquette oder gegen unsere Beitrags- und Kommentarrichtlinien in einem Inhalt erhalten. Eine Löschung und / oder Sperrung aus anderen Gründen behalten wir uns ausdrücklich vor. Diese Gründe liegen in

unserem Ermessen. Wir sind nicht dazu verpflichtet, die Nutzer über diese Gründe zu informieren.

4. Sie bleiben Inhaber Ihrer Inhalte (z.B. von auf der Plattform veröffentlichten Fotos, Kommentaren oder Beiträgen). Wenn an Ihrem Inhalt ein Schutzrecht besteht (z.B. ein Urheberrecht an einem Foto oder Text), gewähren Sie uns das Recht, den Inhalt für den Betrieb der Plattform zu nutzen. Dieses Nutzungsrecht ist nicht exklusiv sowie zeitlich und räumlich unbeschränkt. Soweit hierfür erforderlich, darf die Plattform das Nutzungsrecht auch übertragen oder unterlizenzieren.
5. An der Struktur und den Funktionalitäten der Plattform sowie deren Bezeichnungen (z.B. bei Gruppen, Events) und den Datenbanken der Plattform behalten bzw. erwerben bei Fortentwicklung nur wir die ausschließlichen und unbeschränkten Rechte.

§6 Geistiges Eigentum

© 2021 Kemitnetwork.

Die Marke Kemitnetwork, das Logo und die damit verbundenen Dienstleistungsmarken sind Eigentum von Kemitnetwork UG (haftungsbeschränkt). Alle anderen Dienstleistungsmarken und Markennamen, die auf dieser Website verwendet werden, stehen im Eigentum Dritter.

Das Verwenden, Kopieren oder Vervielfältigen der Kemitnetwork Marken oder Logos, die sich auf dieser Website befinden, ist ohne vorherige schriftliche Zustimmung von Kemitnetwork UG (haftungsbeschränkt) untersagt.

§7 Änderung der Nutzungsbedingungen

1. Mit Ihrer Zustimmung oder wenn Ihre Zustimmung nach den vorliegenden Bestimmungen als erteilt gilt, können wir die mit Ihnen vereinbarten Nutzungsbedingungen anpassen (z.B. bei Einführung neuer Funktionen).
2. Wenn die Plattform die Nutzungsbedingungen ändert, teilen wir Ihnen dies mindestens sechs Wochen vor dem vorgeschlagenen wirksam werden in sog. Textform (also z.B. per E-Mail) mit. Widersprechen Sie nicht innerhalb von sechs Wochen nach Zugang dieser Mitteilung in Textform, gilt Ihre Zustimmung zur Änderung als erteilt und die Änderungen werden zum angekündigten Zeitpunkt wirksam. Auf diese Folge weisen wir Sie in der Änderungsmitteilung besonders hin.
3. Falls eine Regelung in dieser Nutzungsbedingung unwirksam, unrichtig oder aus irgendeinen Grund undurchsetzbar ist, gilt diese Regelung als abtrennbar und beeinflusst die Gültigkeit und Durchsetzbarkeit der verbleibenden Regelungen nicht.
4. Die Unwirksamkeit einer Bestimmung berührt die Wirksamkeit der anderen Bestimmungen aus dem Vertrag nicht. Sollte dieser Fall eintreten, soll die Bestimmung nach Sinn und Zweck durch eine andere rechtlich

zulässige Bestimmung ersetzt werden, die den Sinn und den Zweck der unwirksamen Bestimmung entspricht.

§8 Links zu anderen Webseiten und Plattformen

1. Für Links, die nicht von der Plattform betrieben werden und sich auf derer Webseite befinden, haben wir keinerlei Möglichkeit, den Inhalt dieser Webseite zu kontrollieren, da diese völlig unabhängig von uns ist.
2. Auf diesem Grund übernehmen wir keinerlei Verantwortung für die Inhalte dieser Webseiten und die Folgen ihrer Verwendung durch die Besucher dieser. Das Aufrufen aller über Links erreichbaren Webseiten geschieht auf eigene Gefahr. Es erfolgt kein gesonderter Hinweis, wenn Benutzer die Webseite verlassen. Wir bitten Sie aber, uns umgehend auf rechtswidrige und zweifelhafte Inhalte der verlinkten Webseite aufmerksam zu machen.
3. Andere Webseiten verfügen möglicherweise über eine Verknüpfung (sog. Link oder Einbettung) zu den Webseiten der Plattform. Eine solche Verknüpfung erfordert unsere vorherige Zustimmung.

§9 Datenschutz

Die Plattform unterliegt deutschem und europäischem Datenschutzrecht. Informationen zur Erhebung, Verarbeitung und Nutzung personenbezogener Daten findet der Nutzer in unserer Datenschutzerklärung auf unserer Webseite unter Datenschutz (DSGVO).

Für eine erfolgreiche Verifizierung benötigen wir lediglich den Nachweis Ihres Vor- und Nachnamens sowie Ihrer vollständigen Adresse mit Personalausweis bzw. Reisepass oder mit gleichwertigem amtlichen Lichtbildausweis.

§10 Kein Verzicht

Wenn Sie diese Nutzungsbedingungen verletzen und wir hiergegen nichts unternehmen, sind wir weiterhin berechtigt, von unseren Rechten bei jeder anderen Gelegenheit, in der Sie diese Nutzungsbedingungen verletzen, Gebrauch zu machen.

§11 Alternative Streitbeteiligung gemäß Verbraucherstreitbeteiligungsgesetz

Es wird darauf hingewiesen, dass die Plattform nicht bereit und nicht verpflichtet ist, an Streitbeilegungsverfahren vor einer Verbraucherschlichtungsstelle teilzunehmen.

§12 Anwendbares Recht

Es gilt deutsches Recht.